

ARAGÓN. ASAPME, ARAGÓN DIGITAL, CARNICER, MANN+HUMMEL IBÉRICA Y EL EJECUTIVO REGIONAL, PREMIOS SOLIDARIOS ONCE

SERVIMEDIA • original

Asapme, Aragón Digital, **Carlos Carnicer**, Mann+Hummel Ibérica y la Dirección General de Calidad y Atención al Usuario del Gobierno de Aragón son los galardonados con los Premios Solidarios ONCE Aragón, que se fallaron este jueves.

Estos galardones, que se entregan el próximo día 22 de octubre en la Sala de la Corona del Gobierno de Aragón, reconocen a todas aquellas personas, entidades, instituciones o medios de comunicación que realizan una labor solidaria, procurando la inclusión social de todos los ciudadanos en consonancia de con los valores de la ONCE.

El jurado de estos premios ha estado formado por José Antonio Bes Abizanda, presidente del Consejo Territorial ONCE Aragón; Ignacio Escanero Martínez, delegado territorial ONCE Aragón; Antonio Mayor Villa, director de Comunicación e imagen de la ONCE; Fernando Giménez, presidente Plataforma Tercer Sector en Aragón; José Miguel Monserrate, vicepresidente de Cermi Aragón; Lourdes Funes, redactora de Onda Cero; Francisco Javier Salinas, vicepresidente del Banco de Alimentos; y Encarna Samitier, redactora jefe del diario 'Heraldo de Aragón'.

En la categoría 'Institución', el premio es para Asapme, por su larga trayectoria en la atención, rehabilitación y tratamiento a personas que tienen una enfermedad mental, así como a sus allegados.

En el apartado de 'Medios de Comunicación', se premia a Aragón Digital, por su papel en la difusión de temas del ámbito social y compromiso de divulgación de noticias de muy marcado carácter social, contribuyendo a crear una sociedad más inclusiva e igualitaria.

El premio a la 'Persona Física' es para **Carlos Carnicer**, presidente del **Consejo General de la Abogacía Española**, por su dedicación a la defensa de los derechos humanos a lo largo de su trayectoria.

El galardón en la categoría de 'Empresa' es para Mann+Hummel Ibérica, por su compromiso con la implicación social que apoya a colectivos con especiales dificultades, bien sea por su proceso de inserción social o asociada a otras empresas con compromiso social.

En el apartado de ‘Administración Pública’, el premio es para la Dirección General de Calidad y Atención al Usuario del Gobierno de Aragón, por mejorar la accesibilidad de los usuarios a los servicios sanitarios y sociales a través del portal ‘Salud informa’.

[Volver al listado](#)

Comentarios

Actualmente no existen comentarios.